
市に寄せられた意見 

 

 「太尾町の住居表示関係」の意見については、平成１８年９月７日の第５回住居表示検

討委員会以降、２件寄せられました。 

 

受付日 方法 要旨 

10月5日 電話 

 私は現状維持でよいと考えている。今回のアンケートは町名を

変えることを前提に配られている。 

 年賀状を６００枚くらい出すので、住所が変わると新住所を伝

えるのが大変だ。また、ゴム印等作り直さなければならない。 

10月25日 電話 

 新町名をいきなりアンケートするのではなく、住居表示を実施

するかどうかということについても、アンケートしてほしかっ

た。 

 意見を募集しても、わざわざ言ってこない人も多いだろうか

ら、アンケートなどで聞くべきだ。 

 


